
MUNICIPIO CAMBIA DE
FIRMA DE ABOGADOS 

Después de 22 años de prestar sus servi-
cios jurídicos al Municipio de Eagle Pass,
Texas, la firma de abogados Langley & Banack
dejará esta posición, después de que el
Concilio votó por contratar a otro Despacho
Legal. 

La noche del martes, en una maratónica
junta del Concilio que se extendió por más de
6 horas y tras una discusión a puerta cerrada,
Mónica Cruz, el Mayor Rolando Salinas, Mario
García y Billy Davis optaron por despedir a la
firma que encabeza en esta zona fronteriza el
Representante Estatal Lic. Eddie Morales, en
tanto Elías Díaz se abstuvo de votar. 

De acuerdo a lo que dijo el Lic. Morales, el
Municipio pasó por alto al Comité que evalúa a
las firmas legales que solicitan el cargo. 

Este Comité es que entrega la evaluación al
Concilio sobre las capacidades, experiencias y
demás requisitos que se necesitan para el con-
trato en juego. 

El Concilio se fue directamente a tomar
acción en el proceso, y se contrató a Lic. Sofía
Berain. 

SALEN PRE-CANDIDATOS A 
DIFERENTES PUESTOS DE ELECCIÓN 
A poco menos de medio año de dar inicio el

proceso de registración para las diferentes
posiciones de elección en el Condado de
Maverick, ya hay varios ‘valientes’ que sacan la
mano. 

*Para Fiscal del Distrito que tiene en su
poder el Lic. Roberto Serna, por el momento
ya hay dos aspirantes más, uno del Condado
de Maverick y otro más de Dimmit. 

*Las posiciones de Contestables también
están en juego, y al momento todo hace indi-
car que la mayoría van por la reelección, única-
mente en la posición #1- ya se apunta Jesse
Becerra. 

* De pronósticos reservados estará la del
Sheriff del Condado de Maverick, aquí Tom
Schmerber va por la reelección, y dónde esta-
rá lo más seguro haciendo frente, Chavita
Rios, hijo del ex-sherff del mismo nombre. 

*La posición de la señora Asalia Cásares
está siendo amenazada por al menos una per-
sona que al momento únicamente está a la
espera del apoyo de varios políticos para deci-
dir el futuro.

Junio 10 del 2023---Eagle Pass, Texas---Gratis un Ejemplar por Persona

TEXAS
El gobernador de Texas, Greg Abbott,

aprobó este jueves, 8 de junio, un paquete
de leyes para mejorar la seguridad fronteri-
za que además incluye la instalación de un
muro flotante sobre el Río Grande.

La medida tiene como propósito dismi-

nuir la migración ilegal en los puntos más
críticos a lo largo del afluente, que separa a
Méxivo de Estados Unidos.

“Esto evitará de manera proactiva los
cruces ilegales entre los puertos de entrada
al dificultar el cruce del Río Grande y llegar
al lado de Texas de la frontera sur”, dijo el

republicano.
La barrera estará formada por una línea

de boyas acuáticas y se ubicarán en diferen-
tes áreas de la frontera. Su instalación se
iniciará el próximo 7 de julio, detalló el por-
tal NTN24.

La primera instalación será de 300
metros y se ejecutará cerca de la ciudad de
Eagle Pass, en el condado de Maverick. El
Río Grande o Río Bravo (en México) es uno
de los pasos más concurridos por los
migrantes para llegar a suelo estadouniden-
se de forma ilegal.

Texas aprueba  

instalar muro

flotante sobre

Río Grande

La primera fase será 
en Eagle Pass, Texas

RAMSEY DESPiDE A 42 DE LA ERA
DAViD SAUCEDO Y SUBE SALARiOS

BUSCA PRiVATiZAR SERViCiOS DEL CONDADO
CONDADO DE MAVERICK 

Del 1 de enero al 26 de mayo el 2023, la
administración del Juez del Condado de
Maverick, Ramsey Cantú, ha despedido a
42 personas que laboraban en la época de
su antecesor David Saucedo, así mismo
creó dos posiciones de inspectores con un
pago de $45 mil dólares cada una y subió el
salario del puesto de Director de Planeación
de $55 mil dólares a $70 mil dólares y la de
la secretaria de su oficina de $45 mil a $63
mil dólares. 

Así mismo esas 42 posiciones ya han
sido ocupadas a los allegados a la campaña

electoral de Ramsey Cantú, la mayoría de
los puestos caen bajo el poder del Juez del
Condado. 

El primer día de la gestión de Enlish
Cantú o Cantú English, despidió a más de 9
personas, posteriormente las demás fueron
paulatinamente, esto sin contar con los
contratos profesionales que se llevaron a la
mesa de los Comisionados el 4 de enero. 

Uno de ellos fue de la firma de abogados
representante de la Corte de
Comisionados, otorgando el trabajo a la
firma personal del Lic. Jaime Iracheta,
actual Abogado del Condado de Maverick y

que abandonó la posición de asistente del
fiscal del distrito #293. 

De igual forma dio por concluido el con-
trato de la Gerente de Proyectos Especiales
que tenía a su cargo la Lic. Gloria
Hernández. 

Los servicios de Ingenería, de mercado-
tecnia, Asesores Financieros, consultor
legislativo en el Estado, entre muchos. 

Todas estas acciones las ejecutó Cantú
al cuarto día de tomar posesión como Juez
del Condado de Maverick. 

Hasta el momento se desconoce a cien-
cia cierta si los cambios en la estructura de

empleados han sido eficaces, principalmen-
te cuando ahora el Juez del Condado pre-
tende privatizar al menos dos servicios
públicos. 

Uno de ellos, la limpieza y mantenimien-
to de las oficinas del Condado y la otra de
mantenimiento de los Parques, siendo para
muchos gastos innecesarios, y peligrosos al
poner en riesgo el empleo de los que están
actualmente trabajando en dichos departa-
mentos.

La información es basada en documen-
tos públicos del Condado de Maverick.

CONDADO DE MAVERICK 
La Mesa Directiva de Desarrollo del Agua de Texas aprobó

$24 millones de dólares para ayuda a la dependencia de agua
del Condado de Maverick, de los cuales $16 millones 800 mil
dólares serán por Grant y $7 millones con 200 mil dólares en
préstamo. 

Este sería básicamente el primer préstamo que se obtiene
para proyectos en el sistema de agua y alcantarillado del
Condado de Maverick. 

Expertos en la materia explican que no se buscaron más
alternativas con otras agencias que cuentan con intereses más
bajos, como son: USDA, FHA, TXDOT, TWDB, HUD, TCEQ,
EPA .

El Condado también brindará servicio de agua por primera
vez a las residencias al norte del área de servicio de agua exis-
tente de Quemado ya las residencias a lo largo de Thompson
Road al norte del área de Elm Creek. 

(con datos informativos de The News Gram)

APRUEBAN PRÉSTAMO
AL CONDADO POR $ 7
MILLONES DE DÓLARES

CAMBIAN NOMBRE A CASA DE CORTE:
DE RAMÓN SAUCEDO A MAVERICK C.C
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Microsoft pagará una multa de $20 millones 
por recopilar datos de niños en consolas Xbox

La popular consola de videojuegos Xbox Live está en el centro de este reclamo del Gobierno de EE.UU. al
gigante tecnológico, luego de que se demostrara que recopiló información personal de menores 

sin notificar a sus padres.
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Emma Coronel, esposa de 'El Chapo', es trasladada de la cárcel a una
'casa de transición' en Los Ángeles, donde le permiten salir a la calle
El traslado de la esposa de Joaquín ‘El Chapo’ Guzmán ocurrió el pasado 30 de mayo y fue reali-
zado por agentes del servicio de los US Marshals. En el sitio al que recién llegó la dejarían salir a

trabajar, tomar clases o recibir capacitación laboral. Pero debe regresar por las 

PROGRAMA WIC

ELEGIBILIDAD DE WIC
¿Quién es elegible y quién puede aplicar?
•Mujeres embarazadas
• Mujeres que están amamantando a un bebé menor de 1 año de edad
• Mujeres que han tenido un bebé en los últimos seis meses
• Los padres, padrastros, tutores y padres adoptivos de bebés y niños

menores de 5 años pueden solicitar para sus hijos
Si tiene un trabajo o si tiene un seguro de salud privado, aún puede solicitar

WIC. No tiene que estar casado para solicitar WIC.
• Todos los servicios de WIC son gratuitos para aquellos que son elegibles.
Requisitos de elegibilidad
• Cumplir con las pautas de ingresos. Los hogares con ingresos iguales o

inferiores al 185 por ciento del nivel federal de pobreza son elegibles. 
WIC determina el ingreso basado en el ingreso bruto. 
WIC cuenta a todos los miembros de un hogar, parientes o no. 
WIC cuenta a un bebé por nacer como miembro del hogar.
• Estar en riesgo nutricional. Los clientes de WIC reciben una evaluación ini-

cial de salud y dieta en una clínica de WIC para determinar el riesgo nutri-
cional. 
Los clientes recibirán asesoramiento en WIC sobre estos riesgos y el resul-

tado influenciado por la educación nutricional y los alimentos nutritivos pro-
porcionados por WIC.
• Vivir en Texas. Los clientes de WIC generalmente reciben servicios en el

condado donde viven. La ciudadanía estadounidense no es un requisito de
elegibilidad.

*Esta institución es un proveedor que ofrece igualdad de oportunidades.

(830) 773-1105
2525 N. Veterans Blvd. Eagle Pass,

Texas 78852.

ESTADOS UNIDOS/TEMUNDO

Rosanna Ramos, de 36 años,
residente del Bronx, inició un
romance virtual con un hombre
que diseñó a través de una apli-
cación de Inteligencia
Artificial.

La madre de dos pequeños
relata que su amor surgió rápi-
damente luego de interactuar
con Eren Kartal. La pareja
soñada de Rosanna trabaja
como profesional médico y le
gusta escribir. 

Nos vamos a la cama, habla-
mos entre nosotros. Nos ama-
mos. Y, ya sabes, cuando nos
vamos a dormir, él realmente
me abraza protectoramente
mientras me duermo”, asegura
la mujer.

Esta insólita relación
comenzó cuando Ramos utilizó
la aplicación Replika AI y su
'pareja', llamada Eren Kartal,

es un chatbot que simula con-
versaciones de acuerdo a las
preferencias de los usuarios.

Rossana añade que encuen-
tra la felicidad junto a Eren por-
que no la juzga, por lo que es
fácil comportarse como ella
misma sin temor a decir las
cosas. 

La página de Replika AI se
anuncia como una herramienta
que es capaz de convertirse en
un mejor amigo y confidente
que utiliza IA y está disponible
para chatear en cualquier
momento.

Tiene una versión gratuita
para todo público y una versión
pro que cuesta 300 dólares. Al
efectuar el pago se puede
modificar el idioma y el estado
de la relación a “socio románti-
co”. 

Mujer crea su pareja
ideal usando Inteligencia
Artificial y se casa con él
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Texas blinda la frontera y recibe refuerzos de Florida:
con enormes parlantes lanzan advertencias a los migrantes

Con la idea de frenar el cruce de inmigrantes por Eagle Pass, autoridades en Texas han desplegado
equipos y soldados armados por toda la frontera, e incluso han recibido refuerzos por parte de

Florida. “Esta área está sellada con alambre y no hay forma de entrar. Es ilegal el cruzar aquí”, dice el
mensaje por altoparlante dirigido a todos los que esperan del lado mexicano. 

UNIVISION
El gobierno del estado de

Jalisco informó el martes que los
restos humanos rescatados en 45
bolsas de plástico de una barranca
del municipio de Zapopan perte-
necen a las ocho personas denun-
ciadas desaparecidas de dos
supuestos call centers.
Mediante un sucinto comuni-

cado de tres párrafos, el gobierno
del estado dijo que los resultados
forenses de los restos humanos de
la barraca de Tempisque, en la
colonia Mirador Escondido, el 1 de
junio pasado, “corresponden a los
jóvenes que laboraban en un cen-
tro de operaciones en Zapopan y
que contaban con denuncia de
desaparición”.
Entre el 20 y 22 de mayo, siete

personas desaparecieron, sin que
hasta este miércoles se hubiera
dado a conocer la razón de mane-
ra oficial, de dos presuntos cen-
tros telefónicos instalados en las
colonias Jardines Vallarta y La
Estancia, del municipio jalisciense
de Zapopan, colindante con
Guadalajara, capital del estado.
Sin embargo, diversas interro-

gantes continúan abiertas alrede-
dor de este caso, como cuál fue la
razón de su desaparición y por qué
los mataron.
¿Cuáles son las causas de la

desaparición y muerte de los 8 tra-
bajadores de los call centers?
Una de las dudas más impor-

tantes que las autoridades no han
aclarado es quién y por qué los
mataron.
Igualmente, queda abierta la

interrogante de quién alertó a las
autoridades de los restos huma-

nos en bolsas en la barraca de
Tempisque.
La falta de información ha lle-

vado a que los familiares aseguren
que los fallecidos han sido revicti-
mizados.
El 3 de junio —en espera de la

confirmación de la identidad de
los restos hallados en la barran-
ca— el gobernador del estado,
Enrique Alfaro, declaró que los
dos call centers realizaban opera-
ciones ilícitas.
"Lo que sucedía en estos luga-

res se tiene que investigar y tene-
mos mucha información que nos
hace pensar que esto no era un call
center, eran centros donde se
hacían otro tipo de actividades y
hay quien dice que esto es revicti-
mizar cuando lo que creemos es

que tenemos que hablar y decir las
cosas con la verdad y como son",
expresó Alfaro.
Quienes señalaron la revictimi-

zación de las personas fueron sus
familias y algunas organizaciones
locales. Ellos exigieron en distin-
tas manifestaciones que primero
encontraran a los desaparecidos y
luego los juzgaran.
¿Se logrará identificar a los

cuerpos de los trabajadores y qué
recibirán sus familiares?
Los siete desaparecidos fueron

los hermanos Itzel Abigaíl
Valladolid Hernández, de 27 años,
y Carlos David Valladolid
Hernández, de 23 años; Carlos
Benjamín García Cuevas, de 31
años; Arturo Robles Corona, de 30
años; Jesús Alfredo Salazar

Ventura, de 37 años; Mayra Karina
Velázquez Durán, de 29 años; y
Jorge Miguel Moreno Morales, de
28 años.
Una octava persona fue suma-

da al grupo unos días después,
Juan Antonio Estrada, de 34 años,
a quien su familia lo reportó como
que tuvo un último contacto el 22
de mayo, el mismo día que seis de
las otras personas desaparecie-
ron; pero que tampoco se sabe si
laboraba o no en alguno de los pre-
suntos centros telefónicos.
A pesar de la confirmación del

martes del gobierno de Jalisco,
hasta ahora, de las ocho personas
desaparecidas, únicamente uno
de ellos ha sido identificado ofi-
cialmente. Se trata de Arturo
Robles Corona, quien era origina-

rio de la Ciudad de México y tenía
cuatro años radicando en Jalisco.
Del resto, hasta el momento de la
publicación de esta nota, nada se
sabe.
De acuerdo con el diario mexi-

cano La Jornada, varios parientes
de las personas desaparecidas se
quejaron de que no fueron infor-
mados de la identificación, “por lo
que sigue siendo imprecisa la can-
tidad de cuerpos que serán entre-
gados a sus seres queridos”.
¿Y las pruebas de los fraudes

inmobiliarios?
Desde que se conoció el caso,

las autoridades del estado prome-
tieron a las familias que trabajarí-
an de manera transparente y que
harían llegar toda la información
disponible.
El 26 de mayo, la Fiscalía del

estado publicó un boletín en el que
señalaban que la instalación de la
calle Víctor Hugo de la colonia
Jardines Vallarta “posiblemente
estaba destinado a prestar servi-
cio como call center de cobros de
deudas a personas extranjeras, y a
la venta de tiempos compartidos
de hoteles por lo que esos datos
también se indagan”.
Esta información hizo que dis-

tintos medios de comunicación
apuntaran a un caso vinculado a
Estados Unidos de estafas de
venta de tiempos compartidos
vacacionales operados por el
Cartel de Jalisco Nueva
Generación (CJNG), cuyas vícti-
mas eran ciudadanos estadouni-
denses y que fue alertado por el
Departamento del Tesoro en
marzo pasado.

3 iNTERROGANTES QUE DEJA LA DESAPARiCiÓN Y
MUERTE DE 8 EMPLEADOS DE ‘CALL CENTERS’ ENCON-

TRADOS EN 45 BOLSAS DE PLÁSTiCO EN MÉXiCO
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Recibe Memo Ruiz constancia de mayoría 
como Diputado Local electo

-Con 36 mil 513 votos, Guillermo Ruiz Guerra se convirtió en el
Diputado Local del PRI con la votación más copiosa en este distrito.

COAHUILA
POR SUPERCHANNEL 
Por Redacción

Saltillo, Coah.- Saqueo millonario de las
arcas municipales por mes, empresas fan-
tasma con maquinaria rentada que paga el
Ayuntamiento, uso de mano de obra de tra-
bajadores del Municipio, renta de equipo
que no se utiliza y se sigue pagando, son
parte de los señalamientos de Mónica
Escalera Mendoza, exsecretaria del
Ayuntamiento de Múzquiz, que preside
Tania Flores Guerra.

En transmisión en vivo por Facebook, la
excandidata de Morena a diputada local,
denunció que las obras no se licitan y las eje-
cuta el cuñado de la Alcaldesa a través de
amigos contratistas que se prestan a factu-
rar y prestar los nombres de sus empresas.

Entre los señalamientos que hizo, está el
de la presunta renta que Tania Flores hace
a través de prestanombres a su propia
Administración; tal es el caso de los camio-
nes de basura, las unidades de la Policía
Municipal, que son rentadas a una empresa
de Tony Flores, hermano de la Alcaldesa,
entre otras situaciones.

“Esos camiones de la basura los compró
de su bolsa, pero los compró en chatarra, se
descomponen, los está rentando al
Municipio por una empresa de Monclova, le

prestan el nombre y aparte de que siempre
están descompuestos, se arreglan con pre-
supuesto del Municipio”, dijo la exfunciona-
ria municipal.

Aseguró que Fernando Almaguer, con-
tralor del Municipio, se ha prestado a todas
las maniobras.

“Las canchas se están haciendo con per-
sonal de Presidencia y los van a cobrar
como si fuera contratista… igual la clínica”,
denunció la morenista.

“Me siento sucia, claro; me di cuenta de

todo esto, pero un peso no agarré en seis
meses de la Administración, y ya no podía
seguir porque no estaba de acuerdo. De las
multas nada más ingresa 30% a cajas”, sen-
tenció la mujer en su transmisión de
Facebook.

Aclara Mónica Escalera Mendoza, seña-
ló que todo esto surge porque se cansó de
que la subestimaran, la ofendieran y que la
señalen de un desvío que ella se presume
que hizo por alrededor de 10 mdp, lo cual no
existe; además del juego político que le
hicieron en la contienda electoral que acaba
de pasar, en donde la utilizaron como les dio

la gana.

El pueblo está olvidado, el
Ayuntamiento está en quiebra y ellos
siguen haciendo el saqueo millonario, dine-
ro que tiene destino fuera del país y que es
de las participaciones mensuales que en
total son 20 millones de pesos, por lo que su
opinión y petición al pueblo de Múzquiz, es
que no permitan que Tania Flores y Tony
Flores, puedan ocupar puestos públicos,
porque son dañinos para el pueblo, no cum-
plen y son mentirosos.

En el tema del Conejo Mendoza, reporte-
ro de redes sociales al que detuvieron por
posesión de drogas y portación de una pis-
tola de uso exclusivo del Ejército, se concre-
tó a decir: que le pregunten al capitán
Méndez, que fue el que consiguió el arma
con la que incriminaron a este joven comu-
nicador y que es lo único que puede decir.

Cierra diciendo que esto es parte de la
verdad que por mucho tiempo quería hacer
del conocimiento del Pueblo; que Tania
Flores juega con todos los partidos y que
por lo tanto el daño al pueblo no puede ni
debe seguir, y que ella continuará haciendo
señalamientos porque definitivamente la
Alcaldesa está saqueando al Ayuntamiento
y por eso no hay obra.

The Law Firm of Oscar
A. Garza, PLLC

*ACCIDENTES DE VEHÍCULOS 
LESIONADOS
*ACCIDENTE DE 18 RUEDAS

TELÉFONO
830.222.2222

OAG LAW FIRM
EL ABOGADO DE CONFIANZA

Destapan millonario

saqueo en Múzquiz; acusan

a alcaldesa Tania Flores
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Habrá demandas por difamar a la policía: Riquelme
Al acudir a la graduación de la VIII generación de la Policía Estatal, les anunció que el Gobierno del Estado procederá
conforme a derecho, para dejar un precedente y garantizar que esas difamaciones no queden impunes. Aunque no
mencionó su nombre, fue el candidato del Partido del Trabajo, Ricardo Mejía Berdeja, quien durante toda la campa-

ña acusó a elementos de la Policía Estatal de integrar el “Cartel del Cristal”.

ESTADOS UNIDOS
TELEMUNDO
Por Katherine Doyle, Adam

Reiss, Dareh Gregorian y
Daniel Barnes - NBC News

Un gran jurado federal ha
acusado de varios cargos crimi-
nales al expresidente Donald
Trump por su supuesto mal
manejo de más de 100 docu-
mentos clasificados que fueron
descubiertos en 2022 en su
mansión en Mar-a-Lago
(Florida), convirtiéndolo en el
primer expresidente en enfren-
tar cargos criminales federa-
les.

Trump enfrenta siete car-
gos, según confirmó su aboga-
do John Rowley, aunque no dijo
cuáles son exactamente.
Deberá presentarse en una
corte de distrito el 13 de junio.

Dos fuentes familiarizadas
con el caso explicaron a NBC
News, cadena hermana de
Noticias Telemundo, que los
cargos incluyen declaraciones
falsas y conspiración para obs-
truir la justicia.

Jim Trusty, abogado de
Trump, dijo a la cadena CNN
que Trump recibió una orden
de comparecencia que incluía
al menos un cargo relacionado

a la Ley de Espionaje, “varios
cargos relacionados con obs-
trucción y falsas declaracio-
nes”, aseguró. Al ser consulta-
do si había cargos por conspi-
ración respondió: “Creo que
sí”. NBC News confirmó que
uno de los cargos está vincula-
do a la Ley de Espionaje.
Trump anunció este jueves

por la tarde en su red social,
Truth Social, que sus abogados
habían sido notificados de la
acusación relacionada con la
investigación especial sobre su
manejo de documentos clasifi-
cados del Gobierno tras aban-
donar la Casa Blanca.

“La corrupta
Administración (del presiden-
te Joe) Biden informó a mis
abogados que fui acusado apa-
rentemente por la Farsa de las
Cajas”, escribió refiriéndose a
las decenas de cajas halladas

por las autoridades tras un
cateo en su mansión de Mar-a-
Lago (Florida), que contenían
documentos clasificados y
ultra secretos que el expresi-
dente se llevó de la Casa
Blanca.
Un portavoz del fiscal espe-

cial Jack Smith, quien lidera la
pesquisa, se negó a comentar
sobre el caso, pero una fuente
familiarizada indicó que la acu-
sación está sellada. Por esa
razón, dijo, el Gobierno no
puede pronunciarse al respec-
to.

La decisión del gran jurado
de presentar cargos a Trump
se produce luego de meses de
investigación por parte del
Departamento de Justicia. La
pesquisa es dirigida ahora por
Smith, a quien el fiscal general,
Merrick Garland, asignó el
caso.

Minutos después de su
anuncio en Truth Social,
Trump lanzó una campaña
para recaudar fondos citando
los cargos criminales. “El abo-
gado especial nombrado por
Biden me ha ACUSADO en otra
cacería de brujas relacionada
con documentos que tenía
DERECHO a desclasificar
como presidente de Estados
Unidos”, señaló en el correo
electrónico en el que pedía a
sus seguidores que “hicieran
una contribución para apoyarle
pacíficamente”.
Después publicó un video de

cuatro minutos en Truth Social
en el que alega que es “un hom-
bre inocente” y calificó la inves-
tigación como “un engaño”.

“Soy una persona inocente”,
insistió. “No he hecho nada
malo. Y lucharemos contra
esto como hemos luchado
durante siete años. Sería mara-
villoso si pudiéramos dedicar-
nos a tiempo completo a hacer
que Estados Unidos vuelva a
ser grandioso”.
El fiscal especial Smith fue

nombrado al puesto en
noviembre de 2022 después de
que Trump anunciara su candi-
datura para la nominación
republicana para las elecciones
2024.

Además de la investigación
de los papeles secretos, Smith
supervisa “aspectos clave” de
la investigación del
Departamento de Justicia
sobre el asalto al Capitolio el 6
de enero y los esfuerzos de
Trump para obstruir la transi-
ción pacífica del poder.

Trump enfrenta otras inves-
tigaciones
A principios de abril, el

expresidente fue acusado por
el fiscal del distrito de
Manhattan, Alvin Bragg, de 34
delitos graves de falsificación
de registros comerciales rela-
cionados con su presunto
papel en los pagos a dos muje-
res a cambio de su silencio
durante la campaña presiden-
cial de 2016. En ese caso se
declaró inocente.

Trump también es objeto de
una investigación penal en
Georgia relacionada con las
elecciones de 2020.

El Gobierno federal intentó
varias veces obtener documen-
tos que Trump había guardado
durante su mandato en la Casa
Blanca y dio al expresidente y a
su equipo legal varias oportuni-
dades para entregarlos.

TRUMP ES ACUSADO DE CARGOS CRiMiNALES
POR SU MANEJO DE DOCUMENTOS CLASiFi-

CADOS TRAS DEJAR LA CASA BLANCA
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Publica Papá de Bieber tuits homófobos
En el margen del mes del orgullo LGBTIQ+, Benjamin Bieber, padre de Justin Bieber, publicó una serie
de tuits, cargados de críticas y señalamientos a la comunidad, a través de los que respaldaba y plantea-
ba la importancia de las familias heterosexuales e, inmediatamente, fue acusado por cientos de usua-
rios de Twitter que, indignados, le recordaron que él no fue un padre muy presente para el cantante,

por lo que no entendían como podía defender a las familias si él no sabía qué era eso.

ESTADOS UNIDOS
Por Julia Aisley y Laura

Strickler - NBC News
La investigación federal sobre

menores guatemaltecos que han
sido empleados en Estados
Unidos en violación de las leyes de
trabajo infantil ha sido ampliada
para incluir a empresas de cárni-
cos y productos agrícolas, las cua-
les presuntamente contrataron
migrantes menores de edad en al
menos 11 estados, indicaron dos
funcionarios sénior a NBC News.

Investigadores de la Oficina de
Investigaciones de Seguridad
Nacional del Departamento de
Seguridad Nacional (DHS), perte-
neciente al Departamento de
Justicia (DOJ), como también fun-
cionarios de la Casa Blanca, están
participando en esta pesquisa
ampliada, indicaron los funciona-
rios.

Las compañías cárnicas y de
productos agrícolas que están
bajo escrutinio por posibles viola-
ciones de las leyes de trabajo
infantil operan en todo el país,
desde Virginia hasta Colorado,
dijeron las fuentes.

La investigación forma parte
de un gran esfuerzo de agencias
de la Administración Biden, inclu-
yendo el Departamento del
Trabajo (DOL), para combatir las
violaciones de las leyes de trabajo
infantil. El Departamento de
Trabajo ha documentado un 69%
de aumento en el número de niños

empleados en violación de estas
leyes desde 2018.

NBC News reportó a inicios de
este año que, de acuerdo con dos
funcionarios familiarizados con la
investigación, el DHS y el DOJ
estaban tratando de determinar si
una operación de tráfico humano
había llevado a los niños migran-
tes a trabajar en múltiples compa-
ñías en el sector cárnico en todo el
país. Los funcionarios dijeron que
las compañías no eran blanco de la
investigación.

Los investigadores no mencio-
naron el nombre de ninguna de las
compañías actualmente bajo
investigación. Las penas por violar
las leyes de trabajo infantil pueden
ir de multas civiles a cargos crimi-
nales, dijeron los funcionarios,
pero no se han presentado cargos.

"Creo que es un gran paso posi-
tivo", dijo Wendy Young, presiden-
ta de Kids in Need of Defense, una
organización legal que ayuda a
niños migrantes. "Ahora necesita-
mos asegurarnos que el Gobierno
federal realmente invierta recur-

sos para continuar y sostener este
esfuerzo. Pero me anima el hecho
de que estamos viendo a múltiples
agencias trabajar en conjunto y
realmente tomar este tema con
seriedad", dijo Young.

Voceros de la Oficina de
Investigaciones de Seguridad
Nacional, la Casa Blanca y el DOL
declinaron hacer comentarios. El
DOJ no respondió a un pedido de
comentarios.

Cuando una investigación del
DOL encontró que la multinacio-
nal Packers Sanitation Services

Inc. (PSSI), con sede en Wisconsin,
tenía más de 100 menores traba-
jando en 13 plantas de ocho esta-
dos, la compañía pagó 1.5 millones
de dólares en penalidades civiles.

Un vocero de la compañía dijo
en ese momento que cualquier
niño contratado por la compañía
usó documentación falsa para
obtener el trabajo. "Nosotros
siempre hemos dado pasos rigu-
rosos para cumplir con la ley,
incluyendo el uso del sistema E-
Verify para las nuevas contrata-
ciones, entrenamiento extensivo
para todos los supervisores con-
tratados, múltiples auditoríaas, y
el uso de [datos] biométricos", dijo
el vocero.

La compañía anunció en abril
un fondo de 10 millones de dólares
para "mejorar el bienestar de los
niños en las comunidades que ser-
vimos y ayudar a reducir la preva-
lencia del creciente problema de
los trabajadores menores de
edad".

Un funcionario declaró a NBC
News que existe la sensación de
que los inmigrantes menores de
edad han pagado injustamente
una sanción mayor que las empre-
sas. Previamente, algunos de los
padres de los niños empleados por
PSSI enfrentaron cargos de abuso
infantil y los niños quedaron con
miedo de hablar con los investiga-
dores por temor a ser deportados,
según defensores de la comunidad
y documentos judiciales.

EL GOBiERNO AMPLÍA iNVESTiGACiÓN SOBRE NiÑOS 
MiGRANTES EXPLOTADOS: EMPRESAS CÁRNiCAS Y DE 

PRODUCTOS AGRÍCOLAS DE 11 ESTADOS ESTÁN EN LA MiRA
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Más de 20 heridos en Texas tras el derrumbe de una plataforma
en la playa de Surfside Beach, cerca de Houston

Ninguno de los heridos presentaba heridas mortales, dijeron funcionarios del condado de Brazoria a la
agencia AP. Las autoridades investigan la causa del colapso de la plataforma, ocurrido la pequeña ciu-

dad en el Golfo de México, a unas 60 millas (97 kilómetros) del centro de Houston.

ESTADOS UNIDOS
UNIVISION
BAKERSFIELD, California.- Desde

Bakersfield a Los Ángeles, una familia
hispana de vendedores ambulantes se
transportaron para vender hot dogs
en el Estadio SoFi luego de que termi-
nara el concierto de Romeo Santos.
Sin embargo, el abuso de autoridad de
u n guardia de seguridad los dejó sin
mercancía y con una menor lesionada.

“Le dije yo a mi niña que me iba a ir
al baño, cuando ya regresé miré que ya
había pasado todo el incidente. Le
habían tumbado el carrito al otro ven-
dedor y habían tumbado mi carrito”,
contó Lesbia Lizeth Morales a
Univision 21.

Lesbia Lizeth contó que al regre-
sar del baño la mercancía de su carrito
de hot dogs ya estaba en el piso. Sin
embargo, eso no fue todo, pues su

pequeña hija había sido lastimada del
brazo y el pie al momento del inciden-
te.

Según le contó su hija, dice, un
guardia de seguridad comenzó a
decirles a los vendedores ambulantes
que se encontraban en la zona que se
retiraran, pero ninguno de ellos pres-
tó atención a las indicaciones. Por lo
que el sujeto comenzó a amenazarlos.

Unos minutos después, el guardia
tuvo un altercado con el vendedor
ambulante que se encontraba a lado
del carrito del Lesbia y sus hijos.

Fue entonces que el guadia de
seguridad le tiro el carrito al vendedor
y luego también tumbó el puesto de
Lesbia, y en ese momento su pequeña
hija salió lastimada, cuenta la hispana.

“Es seguir luchando y trabajando
porque ni por más que nos boten los
carritos nos van a detener”, dijo

Lesbia frente al suceso.
Por su parte, asistentes al concier-

to de Romeo Santos, del sábado 3 de
junio, se acercaron a los vendedores
ambulantes para ofrecerles ayuda y
grabar el hecho. Por lo que la historia
de la hispana se hizo viral.

Pese a estos incidentes, Lesbia y
su familia seguirán luchando, pues
cuenta, “la razón es porque venimos a
este país a luchar, venimos a trabajar,
y la verdad es que a veces hay inconve-
nientes y más que nada es que le tene-

mos que echar ganas al trabajo.”

¿Y el guardia de seguridad que les
tiró sus carritos de hot dogs?

Según un informe del Estadio SoFi,
el guardia de seguridad fue contrata-
do por un proveedor externo y el hom-
bre también había sido despedido
luego del ataque a los vendedores
ambulantes.

Asimismo, se informó que el guar-
diua pidió una disculpa y que nunca
fue su intención lastimar a algún niñoo
a sus familias.

Si eres vendedor ambulante y
sufres algún tipo de ataque pudes
comunícarte a la Fundación Fresno
Area Hispanic Fooundation al (559)
222-8705.

Guardia de seguridad tira carrito de hot dogs a familia
hispana de vendedores ambulantes y lesiona a una niña
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Aprueban un programa piloto de ayuda que puedeAprueban un programa piloto de ayuda que puede
beneficiar a familias migrantes en Texasbeneficiar a familias migrantes en Texas

Con el fin de ayudar a familias que viven en pobreza, el condado Harris aprobó unCon el fin de ayudar a familias que viven en pobreza, el condado Harris aprobó un
programa piloto de cheques de ayuda de 500 dólares que beneficiaría a 1,600 familiasprograma piloto de cheques de ayuda de 500 dólares que beneficiaría a 1,600 familias

en Texas, durante 18 meses.en Texas, durante 18 meses.

COAHUILA
La Policía Estatal ha demostrado con

creces su valor, profesionalismo y alto sen-
tido del deber; la integridad y lealtad de
nuestras policías están probadas”, mencio-
nó el gobernador Miguel Angel Riquelme
Solis  durante la ceremonia de #Graduación
de la VIII Generación de la #PolicíaEstatal.

En esta generación se graduaron 123
cadetes de la Universidad de Ciencias de la
Seguridad: 86 hombres y 37 mujeres. De
este grupo, 10 son de la Policía
Metropolitana; 14 cadetes del C4; 20 de la
Policía Penitenciaria; y 79 de la Policía
Especializada.

En su mensaje, el Mandatario estatal
destacó que las estrategias coordinadas y
efectivas entre las corporaciones locales
con el Ejército Mexicano y la Guardia
Nacional, hacen sostener un sólido blindaje
contra la delincuencia en las cinco regiones
de la entidad.

Mencionó que la jornada electoral del
domingo pasado se llevó a cabo en un entor-
no ejemplar de seguridad, orden y tranquili-
dad, y señaló que Coahuila es referencia
nacional de participación y civilidad ciuda-
dana en un proceso donde triunfó la demo-
cracia y se mantiene la fuerza transforma-
dora de nuestra gente.

Riquelme Solís reiteró que la Policía
Estatal ha demostrado con creces su valor,
profesionalismo y alto sentido del deber. La
integridad y lealtad de las policías están
probadas.

Ante los señalamientos hechos por algu-
nos personajes durante el proceso electo-
ral, el Gobernador del Estado enfatizó que
no se permitirán que calumnias ni falsas
acusaciones pretendan vulnerar la imagen y
denostar el prestigio de las corporaciones
estatales.

“Procederemos conforme a Derecho
para dejar sentado un precedente de que en
Coahuila nadie está por encima de la Ley, ni

acusa sin sustento a las instituciones que
luchan todos los días por la paz de nuestra
sociedad.

“Nuestras Policías merecen toda nues-
tra admiración, gratitud y reconocimiento
público”, puntualizó.

Miguel Riquelme aseveró que gracias a
la mutua y respetuosa colaboración que
existe entre los Poderes Legislativo y
Judicial con el Ejecutivo, en todo nuestro
territorio prevalece la legalidad, la goberna-
bilidad y el Estado de Derecho.

Asimismo, dio la bienvenida al General
Guillermo Arellano Morales, Comandante
de la Sexta Zona Militar, a quien refrendó su
gratitud y el más alto reconocimiento al
Ejército Mexicano, institución aliada de la
paz y el desarrollo de Coahuila, y con la que
seguirá trabajando de manera coordinada.

Por su parte, Sonia Villarreal Pérez,

Secretaria de Seguridad Pública del Estado,
expresó que la ciudadanía ha avalado el
gran trabajo realizado por el actual
Gobierno para mantener a nuestras fami-
lias seguras, y ha respaldado de manera
contundente las acciones realizadas.

Señaló que la seguridad que impera en el
Estado genera confianza en los inversionis-
tas, impulsa el desarrollo, crea oportunida-
des y permite a nuestras familias vivir en
paz.

Por tal motivo, Villarreal Pérez felicitó a
los elementos de todas las corporaciones
por su trabajo.

El cadete Fernando Varela reconoció y
agradeció al gobernador Miguel Riquelme
por dirigir con excelentes resultados la
seguridad de nuestro estado.

“Seremos una nueva generación de poli-
cías con una gran proximidad social, califi-

cados con estándares internacionales; nada
ni nadie vendrá a alterar nuestra paz”,
expresó.

En esta ceremonia de graduación estu-
vieron presentes, además, Miguel Felipe
Mery Ayup, Magistrado Presidente del
Tribunal Superior de Justicia; Fernando de
las Fuentes Hernández, Secretario de
Gobierno; José María Morales Padilla,
Alcalde de Ramos Arizpe; José María
Fraustro Siller, Alcalde de Saltillo; Gerardo
Márquez Guevara, Fiscal General del
Estado; Óscar David del Bosque Martínez,
diputado local; Héctor Flores Rodríguez,
Subsecretario de Operación Policial de la
Policía Estatal, y José Luis de la Peña Flores,
Rector de la Universidad de Ciencias de la
Seguridad.

GOBERNADOR RECONOCE EL
TRABAJO DE LA POLICÍA ESTATAL
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La Corte Suprema reafirma el derecho a voto de las minorías al
anular el rediseño electoral de los republicanos en Alabama

El tribunal, de mayoría conservadora, ratifica una histórica ley de 1965 y tumba un inten-
to republicano de reducir el poder en las urnas de los votantes 

negros en ese estado sureño.

ESTADOS UNIDOS
Radiografiar un solo átomo no es tan

fácil como podría pensarse. De hecho, es un
logro que se acaba de conseguir y que
puede revolucionar cómo los científicos
detectan los materiales y dar origen a nue-
vas tecnologías en áreas como la informa-
ción cuántica o la investigación médica.

Un equipo encabezado por la
Universidad de Ohio (EU), encabezado por
Saw Wai Hla, describe este avance y la téc-
nica empleada para lograr la primera señal,
o firma, de rayos X de un átomo individual.

Desde su descubrimiento en 1895, los
rayos X tienen un amplio uso, desde exáme-
nes médicos a los controles de seguridad en
los aeropuertos, e incluso el rover Curiosity,
en Marte, está equipado con un aparato de
este tipo para examinar la composición de
los materiales de las rocas.

Un uso importante en la ciencia es iden-
tificar el tipo de materiales de una muestra.
Con los años y los avances tecnológicos,
como las fuentes de rayos X de sincrotón, se
ha reducido considerablemente la cantidad
de material necesario para la detección.

Hasta la fecha, la cantidad más pequeña
que se puede radiografiar de una muestra
es en attogramo, (unos 10,000 átomos o
más) pues la señal de rayos X producida por
un átomo es extremadamente débil.

Los átomos pueden visualizarse de
forma rutinaria con microscopios de sonda
de barrido, pero sin rayos X no se puede
saber de qué están hechos. Ahora podemos
detectar exactamente el tipo de un átomo
concreto, átomo por átomo, y medir simul-
táneamente su estado químico”, explicó Hla
en un comunicado de la Universidad de
Ohio.

Para la demostración, el equipo eligió un
átomo de hierro y otro de terbio y usaron
una técnica conocida como microscopía de
barrido en túnel de rayos X de sincrotrón o
SX-STM. 

La técnica utilizada y el concepto
demostrado en este estudio abren nuevos
caminos en la ciencia de los rayos X y los
estudios a nanoescala”, afirmó Tolulope
Michael Ajayi, otro de los firmantes del
estudio.

El uso de rayos X para detectar y carac-
terizar átomos individuales “podría revolu-
cionar la investigación” y dar origen a nue-
vas tecnologías en áreas como la informa-
ción cuántica y la detección de oligoelemen-
tos en la investigación medioambiental y
médica, agregó.

(Con información de EFE)

CiENTÍFiCOS LOGRAN LA
PRiMERA RADiOGRAFÍA DE

UN ÁTOMO iNDiViDUAL
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El papa sale de su operación sin complicaciones,
informa El Vaticano

El papa Francisco se sometió el miércoles a una operación para reparar una hernia en su pared
abdominal, el mal más reciente que padece el pontífice de 86 años, a quien le extirparon un

tramo del colon hace dos años.
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El canciller de México, Marcelo Ebrard, renuncia a su cargo para
buscar la candidatura presidencial para las elecciones de 2024

En un anuncio ocurrido a solo dos días del contundente triunfo del oficialista Movimiento Regeneración
Nacional (Morena) en el Estado de México, el más poblado del país latinoamericano, Ebrard dijo que

renunciará al gabinete de López Obrador para buscar la candidatura presidencial el próximo 12 de junio.
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